

三丁目町会の皆様へ

令和6年度第4回役員会議（班長会議）議事録

松葉三丁目町会 町会長

芳野 俊二

2024.8.18

場所：近隣センター2F 会議室A 18:30-19:30

作成者：松葉三丁目町会 町会長 芳野

出席者（敬称略）

1G&2G馬場、3G関根、4G渡辺、5G鍋島、6G川村、8G延近、10G弘中、11G栗野
会長 芳野 副会長 武藤

1. 地域代表部会（8/18）の報告

1. 北柏第2地域包括支援センター主催のセミナー（老いじたく講座）の開催案内：9/14（土）11:00-15:00 モラージュにて開催予定。
2. 防犯パトロール：柏警察署、柏市防災安全課、6丁目町会による合同パトロールの実施：9/28（土） 6丁目町会で実施予定。
3. ふるさと協議会からの報告：新企画イベントとして「町会のICT化」説明会の開催予定。9/29（日）14:00-16:00 ふるさと協議会事務所にて開催予定。

2. 防災専門部会（8/3）の報告

1. トランシーバー交信訓練（7/7）の結果：トランシーバーの使用する場所の条件（屋外、屋内、コンクリート壁の有無など）で交信状態が変わります。
2. 各町会防災活動の現状：各町会とも下記①～③のどれかに該当します。
①組織があって、消防署等と協力して防災訓練を実施している。②組織はあるが、活動していない。③防災組織が出来ていない。
3丁目町会は③であり、今後早急に組織を編成していく予定です。
3. 12/1の防災訓練：松葉町全体が参加対象となる訓練なので、今回柏市の避難所担当スタッフ参加のもとで実施する計画を進めていく予定です。

3. 子ども会活動

1. 公園掃除（8/10）：大人+子ども26名参加 但し今回、近くに黄色スズメバチがやってくる樹木が有り、大変心配しながらの掃除活動になりました。
2. ふるさと祭りの子ども神輿：8/24 10:30 組み立て開始 8/25 9:30
子ども神輿はマルエツ広場まで練り歩きを開始。大人と子ども合わせて35人参加を予定しています。今年の子ども神輿練り歩きの活動は、三丁目町会のみが実施する予定ですので、皆様のご協力をお願いします。

4. ふるさと祭り：準備状況

1. おでん出店準備について（3G 関根様の報告）：おでんは注文済み。33ケースが8/23に入荷予定。販売は1個¥200。担当メンバーは1から4Gの班長・副班長様以外にも現在7名の方からお手伝いを頂ける見込みです。
2. テントの設営について（8G 延近様の報告）：8/17にテントの組み立て練習と備品の確認を実施。（5G鍋島様、6G川村様、8G延近様、10G弘中様、11G粟野様、森崎様）8/24,9:00設営開始し8/25,20:00解体撤去の予定です。テント、備品類はリヤカーで倉庫～会場間を運搬する予定です。

5. 公園掃除（7月の公園掃除のデータの報告）

1. 7/13（土）に子ども会による公園砂場回りの掃除を実施（19名）。7/21（日）、7/28（日）大人たち（ボランティア参加）27名で第3公園の掃除を実施しました。埃は出ませんでしたが、気温が高かったため、手早く作業を終了しました。

6. I C T活動（武藤副会長の報告）

1. 町会役員の連絡網を構築中。現在の登録者 Line,11名 SMS,7名
2. ホームページ：現在70名の方が登録済み。今後、日々の活動に関わる情報を更新していきます。

7. 前回の会議の宿題

1. 黄色スズメバチ対策：第3公園の砂場近くの柵（くぬぎ）の木に現在、黄色スズメバチが来ています。場所が、子どもたちが遊ぶ砂場に近いので急遽、臨時処置を行いました。6G川村様の知恵と工夫で、木酢を散布し、周囲をロープで立ち入り禁止としました。7/30に公園緑地課に7月分の公園掃除報告書を提出。その際に、黄色スズメバチ対策の要望書も提出しました。
2. 松中西側掲示板の位置変更について：既存の掲示板の設置位置が松葉中学西側の学校の敷地内なので、柏市教育施設課に連絡し、町会の要望を伝えました。施設課では、掲示板移設予定先の松中バス停留所付近の現地を確認し、松中の教頭先生にも、設置の了解をもらったとのことです。但し、設置予定の場所が、学校北側の斜めの石の擁壁と歩道との間（約40cmの幅）なので、掲示板の基礎が打てるかどうかを調べる必要があり、問題なければ、改めて申請書を出してそれが受理された後、作業を進めてもらいたい、との施設課からのお話でした。今後、業者を使って、以上の作業を進めていきます。
3. キラキラ交差点の停止線の位置変更について：10G弘中様よりの提案ですが、キラキラ交差点（松葉第3公園近くの交差点：松ヶ崎94-53）における下記のような交通渋滞を解消する提案です。

この交差点では南北方向と東西方向の道路が交差しており、西側から進入する車両の一時停止線が交差点から約5m西側にあり、更にその5m西側に第3公園

方向に分岐する分岐路が北西方向に伸びています。東側から西側へ通り抜ける車両が第3公園方向の分岐路に進入する際、西側から進入する車両が赤信号で停止線の手前で止まり車列が出来る場合があります。その場合、その車列が切れるまでは、この車両は分岐路に進入できません。そのため、この車両が停止している間、後ろに続く車両が動けず、狭い道路で交通渋滞が発生します。弘中様の提案は、一時停止線を公園方向への分岐路の西側に移動するとこのような渋滞を防げるのではないか、との提案です。この提案を停止線等の標識を管轄する柏警察署に電話で相談しました。その結果、停止線を分岐路の西側に移動すると、分岐路側から交差点に進入する車両が東西方向が赤信号の場合、分岐路側で一時停止の後、車両の流れがないため、交差点に直接進入してしまい、南北方向に青信号で流れる車両との間で事故を起こしかねないので、この一時停止線の変更はできない、とのことでした。残念な結果でしたが、柏市の対応を一応調べたところ、柏市では付近で、都市計画道路を整備中で、これが完成すればこの交差点の交通量も減り、渋滞も少なくなることが期待される、とありました。従って、三丁目町会としては、この幹線道路の完成を待って、結果を見ることといたします。

8. その他、質問、意見：特になし。

次回は9月15日（日）18：30－19：30ですのでご出席方、宜しくお願ひ申し上げます。